



JEAN-PAUL
DEMOULE

MAIS OÙ SONT PASSÉS
LES INDO-EUROPÉENS?

LE MYTHE D'ORIGINE DE L'OCCIDENT

LA LIBRAIRIE
DU XXI^e SIÈCLE
SEUIL

Rencontre avec Jean-Paul Demoule

Où? Café L'Harmonie, 52 rue de la République, Le Teil

Quand? Samedi 3 octobre, 17h-18h30

Comment? Entrée libre et gratuite

Mais où sont passés les Indo-Européens ? - Seuil

A l'école, on nous a appris que les Indo-Européens étaient le peuple originel d'où sont issues la quasi-totalité des langues parlées aujourd'hui en Europe. S'appuyant sur une solide érudition et les plus récentes données, l'historien et archéologue **Jean-Paul Demoule** fait le point sur ce qui s'avère n'être rien d'autre qu'un mythe des origines, sur lequel ont pu s'appuyer les idéologies raciales, du XIX^e siècle à nos jours. Vaste synthèse qui mobilise de nombreux domaines scientifiques autant qu'historiographie politique d'un mythe contemporain, un livre essentiel et passionnant.

Une rencontre animée par la directrice du Musée de la Résistance et de la Déportation en Ardèche, Anne-Claire Noirbent.

Avec la participation de la Compagnie Emilie Valentin.

A noter!

En parallèle des Cafés littéraires, le Musée de la Résistance et de la Déportation en Ardèche sera ouvert le dimanche 4 octobre de 14h à 17h.